## Doppelsiege für Oing und Hiebert

TRIAL: Norddeutsche Meisterschaft

Stadtlohn. Mit gleich zwei Doppelsiegen sind die Sportler des Trial-Motorsport-Clubs Stadtlohn von den ersten beiden Läufen zur Norddeutschen Meisterschaft (NDM) und zum Norddeutschen Fahrradtrial-Cup aus Weilrod-Riedelbach (Hessen) zurückgekehrt. In der Klasse NDM Elite erzielte Jannis Oing direkt den ersten Doppelsieg. Er nutzte diesen Wettkampf in erster Linie als Vorbereitung auf die anstehenden Weltcups, und die Deutsche Meisterschaft.

Dem Nachwuchstalent Kai Hiebert gelang der perfekte Auftakt. Er erlaubte sich während des gesamten Wettkampfes nicht einen Fehler, sodass er an beiden Tagen das bestmögliche Ergebnis von null Fehlerpunkten erreichte und siegte. In der hart umkämpften Klasse NDM Junioren startete Tjard Erwig in der ersten Runde gut in den Wettkampf und ging punktgleich mit Jan Salzmann (ASC Melsungen) in Führung. In der zweiten und dritten Runde erlaubte er sich allerdings einige Patzer, sodass er sich mit Platz vier zufrieden geben musste. Im zweiten Durchlauf zeigte Erwig eine sehr starke letzte Runde, wodurch er den Sieg für sich verbuchte. Auch Nils Frechen startete in der Klasse Junioren, zeigte sehr gute Aktionen und belegte an beiden Tagen den fünften Platz.

Lars Frechen war vom Pech verfolgt. Er hatte einen Defekt an seinem Rad, sodass er sich an beiden Tagen mit seinem Bruder dessen Rad teilen musste. Dennoch kämpfte er sich durch den Wettkampf und fuhr in der Klasse NDFC Spezialisten an beiden Tagen auf Platz sieben.



Jannis Oing nutzte den Wettkampf vornehmlich zur Vorbereitung auf anstehende